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※平成２９年度 第３回「開かれた学校づくり協議会」が、９月９日（土）に開催されました。 

 

☆石上 昌弘 会長 挨拶 
 皆様こんにちは。土曜日の午後のお忙しい中、お集まりいただきありがとうございます。子ども

たちも、夏休みを有意義に過ごし、貴重な体験や学習をしたと思います。夏休みが明け、見守りあ

いさつ運動をしながら、宿題・工作を持って、元気に登校してくる子どもたちを見て安心しました。 

 開かれた学校づくり協議会委員の協力で、夏休みのプールから授業までの待ち時間に、図書室で

自主学習をする子どもたちの見守り活動をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。 

 また、地域のちから講演会講師の山屋さんと諮問委員とで検討会をいたしました。子どもたちに

“仕事の楽しさ・面白さ”を知ってもらいたいと思っています。１０月１０日の４校時に４～６年

生が講演会に参加しますので、委員の方もぜひ参加してください。よろしくお願いいたします。 

 また、本日は家庭教育講演会・中北まつりにつきましても、お話をさせていただきますので、よ

ろしくお願いいたします。 

 

☆教育委員会・教育政策課学校地域連携担当 高久 雅和様 挨拶 
  委員の皆様には、夏休み期間中の協議会活動や子どもの安全見守り等にご協力いただき、あり

がとうございました。 

「開かれた学校づくり協議会 会長連絡会」を７月１３日（木）に「子ども支援センターげんき」

にて開催しました。内容は、須原学力定着対策室長による「一年間で見えてきた足立区の教育の現

状と課題」というテーマの講演を実施しました。連絡会当日、石上会長様にご出席いただき、あり

がとうございました。 

「開かれた学校づくり協議会 会長意見交換会」の日時と場所が決まりましたので、お知らせし

ます。今年度は、平成 29 年１１月９日（木）に開催します。時間は、午後６時 30 分から午後 8

時 30 分までを予定しています。場所は、子ども支援センターげんきです。昨年度は区役所の会議

室で開催しましたが、今年度は子ども支援センターげんきに変更となっていますので、ご注意くだ

さい。内容については、決まり次第、ご連絡いたします。何卒、よろしくお願いいたします。 

「開かれた学校づくり協議会 フォーラム」を平成 30 年 1 月 18 日（木）に開催します。時間は、

午後 6 時 30 分から午後 8 時 30 分までを予定しています。場所は、足立区役所庁舎ホールです。

こちらも、内容については現在調整中です。決まりましたら改めてご連絡いたします。 
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☆森島 良洋 校長先生 挨拶 
 皆様こんにちは。お忙しいところありがとうございます。 

夏休みが明け、子どもたちは事故なく、元気にスタートできています。夏休み中の学習の見守り活

動では、皆様のご協力をいただきありがとうございました。 

 現在、前期の学習のまとめをしており、基礎学力を定着させているところです。前回もお知らせ

いたしましたが、基礎学力について、学校でも統計を出させていただき、国語・算数の教科平均で

85.2％が合格点を取っています。子どもたちも先生方も頑張っています。 

 区で行った「子どもの健康生活実態調査」では、地域活動に参加する子どもは、逆境を乗り越え

る力が強い割合が高いという報告がありました。 

夏休み中、地区対主催のスポーツ大会（ビーチボールバレー）では、本校児童で構成した六木の

チームが 1・2・3 位を独占いたしました。また、少年野球の方でも中北ライダースが、所属する連

盟でリーグ優勝いたしました。 

 これからも、皆様にご協力いただきながら子どもたちのために頑張っていきたいと思います。行

事等をとおして、お力添えをよろしくお願いいたします。 

 

☆協議 
・「地域のちから講演会」について 

  日時：10 月 10 日（火）4 校時 11 時 30 分から 12 時 15 分 

     子どもたちのキャリア教育の一環と位置付けていて、仕事の楽しさ面白さを伝えるお

話です。保護者の方も参加できますので、よろしくお願いいたします。協議会委員の

皆様も、お話を聞きに来ていただきたいと思います。 

・「家庭教育講演会」について 

  保護者の方向けの講演会です。ぜひご参加ください。 

  日時：11 月１１日（土）午後 1 時 30 分～ “子どもとの関わり方・寄り添い方” 

   講師 帝京科学大学 石橋裕子教授を迎えて子育てに関する内容でお話いただきます。 

  日時：１月２８日（日）午後 2 時 45 分～ “こどもたちの心と体の健康” 

   講師 順天堂大学浦安病院 小児科 西崎直人先生（日本夜尿研究学会理事）を迎えてお

話いただきます。 

・中北まつりについて 

  日時：10 月１４日（土）12 時から１５時   

小松菜販売は例年通りお願いします。 

   民生児童委員の方は、ブースを用意いたしますので、よろしくお願いいたします。 

・諸連絡（担当学年について） 

  学校公開中の協議会委員の参観担当学年をお知らせしました。 

     

☆その他 
 ・夏休みの見守り活動は、良い取り組みだと思います。子どもたちは。遊びながらもドリルや感

想文を書いたりしていました。今後も出来ることを行っていきたいです。 

 ・夏休みの見守り活動など、先生方が提案してくれたことを支援し、継続していきます。 

 ・土曜事業の茶道教室は、今年度、人数が増えた為、９月からお稽古を２回に分けて行ってみま

す。中北まつりでは、６年生がお点前をします。 

 ・夏休みの見守り活動は、次の授業までの待ち時間なので、学習に集中している子もそうでない

子も、それはそれで良いと思いました。 



 

・十三中の生徒が学習支援にボランティア参加しているのは、とても良いことだと思いました。 

・夏休みに子どもたちに大きな事故がなく良かったです。 

・夕焼けチャイム後に遊んでいる子に声をかけることを、町会から発信して、運動として展開し 

 ていきたいと思います。 

・子ども会の花火大会は、参加人数が多かったです。行事の内容によっては、多く参加してくれ   

  ます。 

 ・中北まつりと六木保育園の運動会が同日なので、今後はできるだけ調整したいと思います。 

 ・１１月１２日（日）に佐野タウンウオーキングと同時実施で善行青少年顕彰式があります。推

薦は１０月４日（水）が締め切りですのでよろしくお願いします。住区センター、学校で受け

付けしています。 


